
開催日時

場所 上市町役場２階　第１会議室

出席委員

１番 冨樫　隆 ２番 大江　登美江 ３番 村上　正毅 ４番 林　忠治

５番 碓井　繁 ６番 中川　治 ８番 青木　幸男 ９番 稲葉　悟

12番 酒井　喜之

出席推進委員 ６名

事務局 出席者

事務局長　酒井　紀明

事務局長代理　米山　洋　

議事録署名委員 １番 冨樫　隆 ２番 大江　登美江

議事日程 １. 開　会

２. 会長の挨拶

３. 議事録署名委員の指名　

４. 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について

議案第２号

５. その他

６. 次回委員会の開催予定について

第12回総会

日時　令和６年７月５日（金）午後２時から

場所　上市町役場２階　第１会議室

７.
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事務局長

会長

事務局長

会長

事務局

会長

それでは、第11回上市町農業委員会総会を開催したいと思います。

只今の出席委員は、12名中９名であり、定足数に達しておりますので、総会が成立することをご報告いたし
ます。また推進委員は、６名全員出席していただいております。

それでは、開会にあたりまして林会長よりご挨拶をお願いします。

会長あいさつ

はい。ありがとうございました。
それでは議事に入りたいと思います。総会の議事は会長が行うことになっております。宜しくお願いしま
す。

それではあの、議事録署名委員の指名をさせていただきます。議事録署名委員には１番　冨樫委員さん、２
番　大江委員さんお願します。本日の会議書記には、事務局職員の米山さんをひとつよろしくお願いしたい
と思っとります。それでは議案に入りたいと思います。

「議案第１号　農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について」事務局より議案の説明をお願いい
たします。

（議案書をもとに説明）

はい。ありがとうございました。ただいまの事務局の説明に関連しまして、地区担当委員からの報告をお願
いいたします。１番につきましては●●委員さん、●●推進委員さん、２番につきましてでは●●委員さ
ん、●●推進委員さんよろしくお願いいたします。

閉会

第11回　上市町農業委員会総会議事録

令和６年６月５日（水）　午後２時

９名

農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認について
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●●さん、●●●には●●●●●●みたいがあるけど

これはね、●●さんが機械、農業機械小さいやつ入れるために置かしてくれいうて来られたもんやから事前
に

●●やね

まああの、今度引っ越ししてこられた●●から●で●●●から●●●かかるから、休んだり、簡単な農機具
入れたりする●●●●の●●

営農計画どちらも出ております。

●●とも出とる

はい。

続きまして●●さん

はい。説明さしていただきます。申請農地見取り図２番ちょっと見ていただいたらわかるんですけど、申請
地の周辺、基盤整備中と書いてありますけどここは経営事業基盤事業で現在は完了しています。今回の申請
地につきましては面積が小さいということで対象外なんだということで。持ち主の●●さん草刈り等管理が
大変なもんで誰か買ってくれる人いないかないうことで不動産屋を通してお話ししておったところ丁度ニー
ズがマッチしまして●●さんという人が今度買われる予定なんですけど。この●●さん言う人は●●に住ん
でおられて今年の●●に●●に●●●●て来られたということで。元々●●では●●●されておられて小さ
な畑をしておったんですけど本格的に畑をやりたいなということで今回の案件と丁度マッチしたということ
で買われたんですけど。現状から言いますとですね、周辺は整備されておりますし問題ないと思われます。
以上です。

●●推進委員さん

●●くんは●●と●●●の●●●で話もしとったんですけど。まあ●も●●になるし体力的にも草刈りする
のは大変だというがでまあ不動産屋の方に買ってもらえるところはないかということでお願いしとったらま
あ●●●ということになりました。現地も見てきたんですけど、手前側は道になっとんがですね写真の手前
側。いろいろ機械も入りにくいということです。買われる●●さんは小さい●●●かな、お持ちだというこ
となんでそういう機械なら入るのかなというふうに思うんですけど。本人の体力的なこともあってここの部
分はお願いしたいと。それ以外の田んぼあるんですけどそれは●●の方にお願いすると。まあ別に問題はな
いかなというふうに思います。以上です。

はい。ありがとうございました。

綺麗にしてありました。

確実に草刈りとかはやっておられたね。

●●委員さんの言われたとおりなんですけど。●●さんが●●で渡すっていう事で約束になっとったらしい
んですね、最近●●さんが●●●●●その後●●さんが●●●●●もんだから現状の今のとおりになっとっ
たと。いきさつはそういうふうなところです。それとですね、この土地の方ですね●●さんの●●さんが、
●●●●●からなったもんだから自己管理しとると、私が管理してましたと。そういうことを言っておられ
ました。それで●●さんの方もですねここで家庭菜園、●●委員さん言われた通り家庭菜園やっとったとそ
ういうなことを言うとられました。言われた通り結構整理もきちっとしてあって綺麗になっていたと思いま
す。問題はないと思います。

１番の方から●●の物件について。調査した結果をご報告いたします。最近●●●が●●関係でちょろちょ
ろと非農地、農家でない方が所有される事例が出てきております。●●自身もですね●●から●●●越えて
住宅を建てられる。昔ですね多かったようです。●●●●さんと●●●●さん、その方●●●●●なるよう
です。●●さんの方にはまだ●●さんがみえまして、本家が●●さんのですね本家。●●●●●が●●●●
●おるんですけど、その後●●さんが●●されております。調査表にも出てきたんですけど、●●が側なも
んですから、だいぶ以前から家庭菜園として利用してたという状況の場所です。で今回●●さん非常に管理
が、自分の財産なもんでそこで管理がしにくいので、●●さんの方に買ってくれとお話があったようです。
写真を見てもらいますとわかるんですけど、●●●●ちょっとわかりにくいでしょうかね。実際に●●の●
ですね、中入っていきますと、申込地図の●ページの方ですね。●●これ●●●●●の●●ですね。ここに
用水あったりしておるんですけど。その用水との境に庭木が植えてあります。申請地の●●●●の方は正直
畑、田んぼって言ったらおかしいですね、だいぶ土盛ですねされてて畑になっております。前から非農家の
方なんで、じゃあどうやって耕作するの、面積も●●●●ですから若干広いもんですからねどうやって畑を
耕されるのかなと。以前●●●の方でやった話みたいな面積じゃないんで。トラクターとかそういうものは
ありますかと。大型の時には持っとるか確認せえと、申請する必要がないと。今後も大型の予定はなく、●
●●は持っとると。現物見せてくださいって言いづらくて。●●●持っとるんで、耕して畑をするというふ
うにお話しいただいて。今までも管理されてて中入りましたら草だらけの状況ではなく、畑でたくさん●●
●とか●●とかたくさん作るような申請なんですけど、単に自家菜園いうことで食べるものを作って周りを
きちんと管理すると。実際に作業されるのはお父さんと思われます。だいぶ●●でとられるような方だった
ですけど、自分できちんとやりますのでというお話だったです。農地が無い方の菜園として使われることに
対しては、なんら問題がないかなと思っております。以上です。

●●推進委員さん

では、これより質疑に入ります。質疑のある質問のある方は発言をお願いいたします。

営農計画だけど
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冨樫　隆

大江　登美江

　　　　　　　　　　　　　　　　　　２番　

　この議事録は事実と相違ないことを証明する。

　　　令和６年６月５日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　上市町農業委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　　林　忠治

　　　議事録署名委員

　　　　　　　　　　　　　　　　　　１番　

以上をもちまして第11回上市町農業委員会総会を閉会します。皆さまお疲れ様でしたありがとうございまし
た。

ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について質疑のある方は発言
願います。

質問良いですか１件だけなんですけど。それなら採決いたします。

議案第２号について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を願います。

（挙手）

全員賛成と認めます。議案第２号については原案のとおり承認いたします。

その他質問ありますか。

（議案書をもとに説明）

その他何か質問ございませんか。

質問意見がなければ採決いたしますがどうでしょうか。

議案第１号について、原案のとおり許可することに賛成の方は挙手を願います。

（挙手）

全員賛成と認めます。議案第１号については原案のとおり許可することにいたします。

では次に、「議案第２号　農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認につい
て」事務局より説明をよろしくお願いいたします。


